

Krankenhaus Vivantes Berlin



Um das Ziel der Vivantes Krankenhäuser, höchste medizinische und pflegerische Standards zu bieten, weiterhin sicherzustellen, wurde 2023 ein neues Klinikhaus für das Vivantes Auguste Viktoria Klinikum in Berlin errichtet. Für Vivantes ist es nach dem Neubau eines Bettenhauses am Standort Neukölln im Jahr 2020 bereits das zweite erfolgreiche Projekt in Zusammenarbeit mit ALHO. Das neue Gebäude verkörpert zeitgemäße Funktionalität und Flexibilität und fügt sich harmonisch in den Klinikbetrieb ein. Zukunftsweisendes Bauen trifft hier auf modernste medizinische Konzepte und innovative Raumlösungen.

Krankenhaus Vivantes Berlin
DE Berlin

Baujahr: 2023

Ressourcen

42 Module

Höhe

3 Geschosse

Bauzeit

24 Wochen
